

La Provence

VAUCLUSE
VIGNOBLES DE LA VALLÉE DU RHÔNE

Les côtes-du-rhône se dégustent au large

À Marseille, dix caves de l'appellation ont levé le verre et l'ancre



Les vigneronnes et vignerons qui ont animé cette croisière-dégustation au large de Marseille.

PHOTO BRUNO SOJILLARD

Un bateau, dix caves coopératives ou particulières, plus d'une centaine de prescripteurs, blogueurs, journalistes et consommateurs... Et vogue la dégustation! Soleil couchant sur la rade marseillaise, tour du Frioul au large puis route vers l'île Maïre où, l'ancre jetée, les bouteilles ont été débouchées. Première soirée de véritable été pour vivre une belle dégustation de Côtes-du-rhône et Côtes du Rhône villages dans les trois couleurs.

Laure Vaissermann, responsable du service de presse, nous expliquait que les vignerons candidats à cette dégustation avaient été nombreux et que c'est le tirage au sort qui avait permis à la cave de Villedieu-Boisson, aux domaines de Magalanne, des Amadiou, du Bois de Saint-Jean, du Pe-

gau, aux caves Lavau, **Montirius**, Ravoire&fils, aux Vignerons de caractère et aux Vignobles Balma Venitia d'embarquer pour cette croisière. L'intérêt, pour les invités dégustateurs, était de pouvoir évaluer la qualité des vins dans des entrées et moyen de gamme (entre 4,20€ et 17,90€) sachant que trois échantillons seulement se situaient à 10 € et plus. De très jolies choses ont été goûtées dans les trois couleurs. Nos coups de cœur sont allés au blanc "Grappe d'Antan" 2012 de la cave de Villedieu-Buisson, vin bio frais et sur le fruit, au rosé Légende des Toques de Balma Venitia, fruité et agréable et, pour les rouges, au "Jardin secret" de Montirius, 100% grenache, millésime 2010, en biodynamie : du pur bonheur.

M.E.